



SPD-Landesvorsitzender Christoph Matschie und Landtagsfraktionsvorsitzender Uwe Höhn gratulierten Karin Müller und dankten ihr für ihr Engagement.

Foto: Voigt

Preis für Lokalpolitik geht als erstes an Suhlerin

Suhl (av). Zum ersten Mal hat die SPD-Landtagsfraktion einen Preis für vorbildliches Engagement in der Lokalpolitik vergeben und gleich die erste Geehrte war eine Suhlerin: Karin Müller, Vorsitzende der SPD-Fraktion im Suhler Stadtrat, wurde für ihren jahrelangen politischen Einsatz in ihrer Heimatstadt gedankt. Ihre Laudatio am Vorabend des SPD-Landesparteitags im Suhler Congress Centrum hielt Uwe Höhn, der Vorsitzende der Landtagsfraktion. Vor mehr als 21 Jahren sei Karin Müller der SPD beigetreten, um sich in den Aufbau des neuen gesellschaftlichen Lebens nach der Wende einzubringen. Seit 1995 sitzt sie im Suhler Stadtrat und war, passend zu ihrer beruflichen Tätigkeit am Rechnungshof, viele Jahre Vorsitzende des Finanzausschusses. Gleichzeitig engagiere sie sich für viele Einrichtungen der Stadt, wie den Knabenchor, die Musikschule und den Tierpark, erläuterte Höhn weiter. Nach diesen Fakten wurde er in seinen Ausführungen persönlicher: „Wo man auch hinkommt, sie ist schon da. Sie vertritt die SPD und hinterlässt immer einen guten Eindruck. In dieser Stadt führt kein Weg an Karin Müller vorbei.“ Er lobte ihre

Gradlinigkeit und ihr Engagement, das vor der eigenen Haustür noch lange nicht ende. Witzig schilderte er die folgende Episode: „2009 hat Karin Müller in einer wohl bundesweit einmaligen Aktion im Suhler Stadtrat eine parteiübergreifende Erdmännchenfraktion gegründet. Mit Erfolg: 2010 sind die Erdmännchen im Suhler Tierpark eingezogen.“ Karin Müller, die erst kurz vor der Laudatio von ihrer Ehrung erfahren hatte, bedankte sich dafür und betonte, dass sie sie auch für ihre Fraktion und den Suhler Kreisverband entgegennimmt. Nur gemeinsam sei es möglich gewesen, bei der Stadtratswahl im Jahr 2009 drittstärkste von sechs Fraktionen zu werden. „Gleichzeitig sehe ich die Auszeichnung auch als Vorschusslorbeeren“, betonte sie.

Bei der Veranstaltung am Freitagabend wurde auch Franz Römhild, ehemaliger Bürgermeister von Barchfeld im Wartburgkreis geehrt, er war jedoch aus gesundheitlichen Gründen nicht nach Suhl gekommen.

Der Preis der SPD-Landratsfraktion für vorbildliches Engagement in der Lokalpolitik soll künftig jährlich jeweils an eine Frau und einen Mann vergeben werden.